



Peter Brötzmann, Galerie Epikur

Ausstellung

Wuppertal

bis 18.6. , Di-Fr 14–19, Sa 13–18 Uhr

Zum 70. Geburtstag des wichtigen Free-Jazz-Musikers stellt Hans Peter Nacke diesen als Künstler vor. Tatsächlich malt und zeichnet Peter Brötzmann seit jeher und bestreitet seit etlichen Jahren auch Ausstellungen. In seiner Kunst schildert er figürlich und gegenständlich und ebenso vehement wie zärtlich Situationen des Alltags und entdeckt so Besonderheiten im vermeintlich Vertrauten. Also, expressiv und hinreißend!

CH